

## 新型コロナウイルス【COVID-19】感染者の発生について

2021年8月20日（金）、麻生建築&デザイン専門学校の学生1名が、新型コロナウイルス【COVID-19】に感染していることが判明いたしました。

当該学生は、排菌期間内に登校をしていません。従って、麻生建築&デザイン専門学校の運営に影響はございません。

### 【経緯】

- ・8月4日（水）：最終登校日
- ・8月10日（火）：県外の実家へ帰省
- ・8月12日（木）：友人 $\alpha$ と交遊
- ・8月14日（土）：友人 $\beta$ と外出
- ・8月16日（月）：外出
- ・8月18日（水）：発熱
- ・8月19日（木）：友人 $\alpha$ の「陽性」が判明。「濃厚接触者」に特定される
- ・8月20日（金）：【陽性】判明

※感染経路不明

※変異株不明

本校としましては、管轄の保健所と連携を図り、必要とされる措置を講じるとともに、学生への指導も含め、引き続き感染の拡大を防止する措置を取ってまいります。

本校では、感染した学生保護の観点から、学生の氏名など学生にかかわる情報および友人に関する情報は公表いたしません。何卒、学生の人権に配慮していただき、ご理解をお願い申し上げます。